働くことを推奨した。 74歳までは「准高齢者」とする内容の提言 をして、「准高齢者」のうち元気な方には を「75歳以上」へ引き上げ、65歳以上から 定義を医学的見地から現行の「65歳以上」 新年早々に日本老年学会が「高齢者」の

や雇用制度にも影響を及ぼすし、 とになってしまう。 ていた人にとっては、 済の発展につながる可能性も秘めている このことは、年金などの社会保障関係 年金受給年齢が来るのを楽しみにし 楽しみが遠のくこ 、地域経

今までの検討で、働く意欲を持つ人は

ので、当時の日本の平均 和31年)に国連が定めたも る今の定義は、61年前(昭 65歳以上を高齢者とす

かった。 寿命は、男性約6歳・女性約8歳であっ 現在と比べものにならないくらい 短

れる側の高齢者の比率は、60年前は約12 る側の負担が大きくなりすぎる。 となった訳だが、元気な高齢者が働く側 !回ることについての最大の課題は、 こうしたことが背景となり今回の提言 また、支える側となる働く人と支えら 2人で1人を支えることになり、 また、このまま進むと35年先には約 人であったが、現在は約2人で1人 本

る業務のマッチングである へが希望する就労内容と雇用側が提示す

の方が週3日程度働くことを「3Daysの方が週3日程度働くことを「3Days」といいます。 高齢者や子育て中 創生事業として、国の全面的支援を受け て実現を目指している。 Worker's Office構想」と名付け、 袋井市では、2年前からこの課題に 高齢者や子育て

が現実であることから、企業側が「准高齢 多いが、それに合う就労機会が少ないの 者」に合う仕事の切り出しを積極的に行 を持つ人の登録を受け入 て、より多くの働く意欲 センターの業務枠を広げ うことで、シルバー人材

取り組んでいきたいと考えている。 駆けたモデル地区になる勢いで重点的に 身の収入や生きがい作りに役立つととも 的なスタートも必要といった意見が出さ に働いた経験がプラスにもマイナスにも れることや、 化にもつながるので、今後は、 作用する可能性があるので「お試し就労 元気な「准高齢者」が働くことは、 労働力不足の解消や地域経済の活性 「准高齢者」の場合は今まで 全国に先

れている。

「街の写真館」では、地域やサークルの行事、お気に入りの写真やお子さんの写真などをお待ちしています ・写真のタイトルと簡単なコメントを書き添えて、郵送・Eメールでお送りください。 〒437-8666 袋井市役所企画政策課シティプロモ





② 花工場の皆さん花苗ありがとう!



2 なぎサンタ

- ●袋井市三川で自分より大きくて綺麗 なひまわりを見つけてとても嬉し かったようです。ひまわりのような 笑顔にいつも癒やされます。 八木乃菜ちゃん
- ③引越し記念樹に「キンモクセイ」を 植えました。お水まき頑張るぞ☆ 中村和優くん・真優理ちゃん



・ 来秋、香りを楽しみに。

- ②初めてのクリスマスにサンタさんの 服を着て満面の笑み♪ 山中渚くん
- ○花苗の植付で花壇はいつも季節の花 でいっぱいです。花工場あっての花 壇づくりになっています。 浅岡下自治会 地明会